

ホーリー・サンタモニカ

ホーリー・サンタモニカ

8月24日

ガーラモニカ

ゴミ拾い

友人と3人で、私の家
の横にある新光周辺のゴ
ミ拾いをしました。

小学校の時に美バース
キャンペーンで1月にゴ
ミ拾いをここでしたこと
があります。今回は地元
3人で1周してみました。
まず、南側から時計回
りに拾います。タバコの
吸い殻はありましたが、
ゴミはなくきれいでし
た。

「ゴミどくだー

分別

夏祭り
始まりましたよ
3年間ありがとう



2 ナイロン袋・紙などの
ゴミのランキン

タバコの吸い殻
燃えるゴミ
その他の

捨てるな
ゴミを捨てると
法律により
処罰される
大阪市

不法投棄禁止
ゴミを違法に
捨てる者は、
大阪府の徴収
額は1000万円の
罰金一処せらる
う。

公園を抜けて民家にも竹や
木もほとんどなく、でも、バス
停にはゴミはあります。ゴ
ミを渡って側溝をのぞいたら、す
ぐにゴミの量です。ニニは、自動
車も自転車もよく通ります。
3人で拾っていった、危険だと
れいな使われていて、近くの民家
の溝にもゴミは全くありませんで
した。北側の公園は、私の家から
近いので、春にはお花見に行ったり、
バーベーキューなどでミントン
バーで1周してみます。すると近所
池の北側は、隣の町であります。
地区も畠田になります。まずは、南側
から時計回りに拾います。タバコの
吸い殻はありました。ゴミはなく
きれいです。

みんなで分別しました。
缶は焼けたり、ちくち
くがひどくなれば音
通に缶の日に出します。
今はプラスチックを燃え
ます。明日は燃えるゴミの日な
ので家のゴミとして出しまし
た。

感謝



中学校最後のランティア新聞を
も北条鉄道の梅ヶ谷駅を
掃除しようと計画しましたが、工
事中なのでできませんでした。
また今年は、天候不順で計画が
立てにくかったので、結局家の
近所になりました。三人で、今年
最後のではリキッていましたが
途中から小雨が降り出し、その後
は大雨になりました。不法投棄
禁止の看板のおかげでゴミが
少なく、思ったよりきれいでした。

た。